

花いっぱい運動

守山市では「街角花いっぱい運動」が6月と10月に実施されています。自治会役員の長尾さんが10月1日にパンジーの苗300ポットを農協で受け取り、子ども会が一里塚、樹下神社、自治会館、コモンライフ公園で定植しました。子供たちも参加しプランターに肥料と土を入れた後丁寧に植えつけました。来年の5月ごろまで私たちの目を楽しませてくれます。



自転車マナーup運動

10月1日(金)および15日(金)朝7時30分～8時ローソン前交差点にて自転車マナーUP運動をおこないました。自転車通学の中学生、自転車通勤の方々に左側通行、ながら運転禁止、スピード注意、信号遵守を呼びかけました。生徒による交差点手前での道路横断が1件あり口頭で注意しました。



防犯パトロール

10月8日(第2金曜)および22日(第4金曜)の19時～防犯パトロールを実施しました。秋が急に深まり気温も下がる中、8日は6名、22日は13名が参加しました。



ごみ集積所立会い

10月4日(月)7時半～町内3か所のゴミ集積所でゴミ捨てのルールが守られているか立会をおこないました。自治会役員、町内会長、班長、守山市職員が、10月1日から始まった「新しいルール」の遵守状況、ゴミの容積の増え方はどうか、について調査しました。ルールは守られているようでした。容積は今までより確かに増えています。なお無記名のゴミ袋が数件ありました。



今宿自治会だよりがインターネットで簡単に検索できます。まず「今宿自治会だより」と入力し検索下さい。今宿自治会一滋賀県守山市役所と表示されますのでそこをクリックしてください。

